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富 硒 大 米 来 电 领 ！
“米中黄金”——富硒粥米来电领取 80 天用量

全民普及补硒文化和知识
民以食为天，米以“硒”为贵！硒是人体必

需的微量元素，参与合成人体内多种含硒酶和
含硒蛋白，可帮助改善人体免疫力。《中国居民
膳食营业素参考摄入量》第三部规定：成人每天
硒平均需要量为50微克，推荐摄入量为60-400
微克。

1.硒是构成谷胱甘肽过氧化物酶的活性成
分，它能改善胰岛β细胞氧化破坏，促进糖份的
代谢。

2. 硒可增强玻璃体的光洁度，提高视力，对
防止眼部疾病有帮助。

3. 有机硒能清除体内自由基，排除体内毒
素、抗氧化、能有效的改善过氧化脂质的产生，

帮助增强人体免疫功能。
富硒大米厂家为感谢17年来广大群众对富

硒业的大力支持，在全国范围内发起“关爱老年
人，健康活百岁”公益救助活动，凡打进电话报
名，名额范围内即可免费领取食用80天富硒元
素，市场价值680元！

优先领取条件：只要您是年满 55岁以上
的中老年朋友，退休老人，
教职工，孤寡老人；打进电
话即可免费体验，不花一分
钱！仅限前 500 名，名额有
限，领完即止，请抓紧时间。

发放单位：松原市风华农产品开发中心
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利用上下班途中的碎片化时间刷刷抖音，
拿出晚上的空闲时间追追剧或者关注一场直播
带货，回顾自己每天的闲暇时光，市民张女士发
觉看视频似乎占据了绝大多数时间。不仅如
此，即便是看看微博、浏览一下新闻、百度一些
常识，视频也开始无处不在。

随着5G时代到来，争相拥抱视频化成为互
联网公司发展的主旋律。在抖音、快手各自占
据了短视频半壁江山，优酷、爱奇艺、腾讯形成
长视频领域三足鼎立之后，百度、微博、微信、知
乎、B站、西瓜视频等一众应用还在希望从不同
角度切入战局，加码视频化。然而，过度视频化
也难免让一些用户审美疲劳。“有时候看一些实
时资讯、知识科普或专家观点，我还是偏爱阅
读。”张女士说出了不少人的心声。

视频包围用户生活

“比如我在百度百科搜索，会弹出视频介
绍；我点击一个新闻，以为是文字，打开却是视
频；在淘宝购物，点击进去可能会直接跳转到直
播带货或者商品的视频介绍。”市民张女士不禁
感叹：“阅读看字的时间和机会越来越少了。”

内容创作者们也都在向视频领域聚集。西
瓜视频创作者“林晨同学”在从原岗位离职后选

择成为一名专职的视频创作者。“当时觉得视频
会是未来发展的大方向，所以比较坚定地选择
了这一领域。”成为视频创作者后，“林晨同学”
经历了长达一年半的“不温不火”阶段。“也曾一
度非常迷茫，但所幸自己坚持了下来。”在今年
年初，身处武汉的他拍摄了“武汉日记”系列视
频在全网大火。

更多曾经的文字创作者也在向视频转型。
以聚集优秀图文创作者闻名的知乎，近期正加
码布局视频化。在一系列扶持计划之下，李雷、
张佳玮等一批知名答主开始向视频转型，创作
更多视频内容。

根据《2020 中国网络视听发展研究报告》，
截至今年 6 月，中国网络视听用户规模超过 9
亿，网民使用率超过95%。在5G时代即将来临
之际，多位专家预言视频将成为信息传播、全民
创作和消费的主要载体。

视频战火又转新方向

根据咨询机构QuestMobile数据，尽管从去
年开始，我国在移动互联网用户人数和用户时
长上已经开始无限接近天花板，但视频特别是
短视频总能够在有限的大盘内争取更多的用户
和时长，实现接连增长。正因如此，拥抱视频成

为越来越多互联网企业的新战略。
然而，长视频、短视频的竞争已在近些年的

厮杀中尘埃落定，视频领域的战局如何挤进新
玩家？不同公司正积极寻找新的突破口。

西瓜视频瞄准了“中视频”这一新赛道。在
近期举办的 2020 西瓜 PLAY 好奇心大会上，西
瓜视频总裁任利锋宣布，未来一年西瓜视频将
至少拿出 20亿元用于补贴，与优秀的视频创作
者一同发力“中视频”。

在当天演讲中，任利锋首次对外阐释了“中
视频”概念，即时长在1分钟至30分钟的视频内
容。与短视频相比，中视频绝大部分是横屏，
PGC（专业生产内容）占比更高，需要创作者投
入更多精力专门制作。他认为，5G 时代，随着
内容平台纵深发展，用户对内容质量的要求持
续提升，“中视频”将迎来黄金发展期。

除了像西瓜视频、B站、搜狐视频等瞄准新
方向抢占市场外，传统以图文为主的微博、微
信、百度、知乎等应用也在依托各自优势加速
视频化。知乎近期不仅拿出 5 亿现金扶持计
划，还上线了视频制作工具，帮助更多图文创
作者转型视频化，而其主打的就是知识内容的
视频化。此外，微信、微博两家今年都推出了

“视频号”，利用其社交媒体优势希望切入视频
战场。

还有多少时间留给阅读？

不可否认，随着 5G 时代来临，视频会因其
生动、感染力强、观看门槛低等优势，成为信息
传播、休闲娱乐的主要载体。然而，视频化也绝
非立于不败之地的万能药，一些视频化的内容，
用户并不买账。

每天一早浏览新闻是市民王先生的习惯。
尽管现在视频新闻已经充斥在各大媒体应用
中，但阅读文字仍是王先生选择的主要方式。

“一方面，短资讯寥寥几行，一目了然，比看视频
更加高效快捷；另一方面，一些深度分析我也更
喜欢阅读文字，可以有思考空间。”王先生道出
原因。

事实上，将文字内容转化为视频也绝非易
事。最近半年，西瓜视频上“模型师老原儿”吸
粉无数。原因是他在讲解科普内容时，制作了
丰富有趣的道具，让视频不仅具有知识内容含
量，同时非常形象化。“相比拍摄一段专家的讲
解，这样才是正确的科普内容视频化方式。”网
友感叹，视频与文字有各自的魅力和优势，无法
互相取代，希望视频流行的时代能有更多人保
留阅读的爱好。

据《北京日报》

世界反兴奋剂机构（WADA）22 日在官
网发布了对举重兴奋剂违规事件的最新发
现，6个国家或地区的18名举重运动员利用
他人冒名顶替提供尿样的方式逃避兴奋剂
检测，对举重这个兴奋剂“重灾区”的调查仍
在进行中。

WADA 的情报与调查部门从 2017 年 8
月开始对举重兴奋剂问题进行调查，目前
WADA 已将最新发现转交国际奥委会分管
的国际检查机构（ITA），后者负责国际举重
联合会的反兴奋剂事务。WADA透露，一种
全新的检测手段使得这 18份问题尿样公布
于世。

WADA 并没有公布这些问题运动员的
具体信息，但该组织在官网上说：“WADA情
报与调查部门发现了相关证据，证明在兴奋

剂检查中，有人冒名顶替运动员接受尿检，
以提供没有问题的尿样。”WADA还透露，案
件之所以有重大突破是因为有人举报，而且
有专家提供了帮助。

WADA 主席班卡表示，WADA 对这一
事件感到“惊骇”。他说：“这次的发现再次
说明举报渠道的重要性，只要知情的人勇敢
迈出一步，我们就可以做出积极的改变。
WADA将继续全力帮助清白的举重运动员，
为他们提供一个安全和健康的运动环境。”

WADA 的最新发现无疑为处于内讧旋
涡的国际举联“雪上加霜”。由于最近发生
的主席实权争夺，国际举联已经遭到国际奥
委会的警告，举重项目面临着被逐出2024年
巴黎奥运会的风险。

据新华社

23日，在大连进行的中超联赛第二阶段保
级组的一场比赛中，河南建业 1:1 战平武汉卓
尔，以两回合2:1的总比分战胜对手，保级成功。

首回合1:0取胜的河南建业，次回合开场踢
得十分主动。第 5 分钟，建业外援卡兰加在禁
区内获得良机，可惜未能调整好步伐，被对方后
卫将球破坏。第 9 分钟，卡兰加带球长驱直入
后将球分给多拉多，但后者的远射被卓尔门将
王智峰没收。第15分钟，马兴煜大禁区外接队
友传球后抽射又造成王智峰脱手。建业的猛攻

在第24分钟获得回报，队长王上源打出一脚信
心十足的射门，皮球直挂球门右上角。

下半场开始后，武汉卓尔的进攻有所起色，
但都没有形成太好机会，而建业则多次错失扩
大比分的机会。卓尔在补时进行到第3分钟时
扳回一球，替补登场的马丁斯接队友突破后的
倒三角传球，禁区内转身射门得手。

最终，双方 1:1打平。此役过后，曾在第一
阶段排名赛区最后的河南建业保级成功，而武
汉卓尔则仍需为保级努力。 据新华社

本报讯 辽沈晚报记者刘臣君报道 昨
晚，由沈阳市公共文化服务中心（沈阳市文
化演艺中心）、沈阳演艺集团、沈阳歌舞团、
沈阳曲艺团制作的大型歌舞剧《天使》在盛
京大剧院上演。

《天使》通过描写普通百姓和医护人员

在疫情期间的悲欢离合，展现了在突发疫情
面前、在生离死别之间，人与人之间最珍贵
的爱与责任。

该剧由沈阳籍著名作家李轻松编剧，由
沈阳籍著名导演杨晓彦执导，沈阳歌舞团、
曲艺团联合演出。

18名举重运动员
通过他人冒名顶替逃避兴奋剂检测

大型歌舞剧《天使》昨晚上演

王上源任意球破门助河南建业保级成功

短视频激战后 中视频又来了

过度视频化 用户会买账吗

近日有外媒报道，英超两大豪门曼联与利
物浦正在牵头与其他来自欧洲五大联赛的顶级
俱乐部协商，创建欧洲超级联赛，此举已经得到
了国际足联的支持。

根据外媒透露的详细信息，欧洲超级联赛
计划由18支豪门俱乐部组成，参赛球队较为固
定，并正在寻求 60 亿美元（约合 401 亿人民币）
的资金赞助，如果一切顺利，该项赛事有可能在
2022年打响。

为何会组建所谓的超级联赛？超级联赛的
谋划，显然是将欧冠联赛作为参照物，这对于欧
冠联赛来说肯定是个巨大的威胁。现有的欧冠
联赛虽然被标榜为“精英联赛”，同时是除世界
杯、欧锦赛之外最受关注的足球赛事，但参赛球

队较多，虽然有尤文图斯、拜仁慕尼黑这样的老
牌强队，但同时存在一些来自小国的弱旅，部分
场次含金量并不高。

相比之下，欧洲超级联赛的诞生，将会得到
更大的曝光度。更重要的是，对于参与组建的
俱乐部来说，俱乐部在赛程、联赛奖金分配上会
拥有更大的话语权，获得的利益也会增加。由
此可见欧洲超级联赛一旦成型，势必将改变现
有的足坛生态，而这显然是欧足联不愿意看到
的。

事实上，欧洲超级联赛的设想早已有之，甚
至二十年前就有雏形，但这得到了欧足联的明
确反对，欧足联掌门人塞弗林此前就放话，在他
的任期之内这样的想法不会实现。虽然对于欧

洲超级联赛的组建国际足联不予置评，但欧足
联方面近日再次发表声明，称“关于升降级和开
放的原则不允许改变，这使得欧冠联赛成为世
界上最好的赛事，我们应该强化这种精神，而不
是组建一个由 10 支、12 支或者 24 支球队的联
赛，这会使得足球变得无聊。”

一边是世界足坛的管理者，一边是顶级球
员和俱乐部的聚集地，国际足联和欧足联的龃
龉已不是一天两天。

近年来，国际足坛涌现了一批全新赛事，其
中最引人关注的便是新版世俱杯和欧洲国家联
赛。2019年，国际足联宣布将推出四年一届、由
24支俱乐部参赛的世俱杯，首届由欧足联打造
的欧国联也在同年打响。但是两大赛事一经推

出，又引发了国际足联和欧足联的摩擦。国际
足联认为，众多球队将精力放在欧国联，会影响
其在国际足联旗下赛事——比如世界杯预选赛
中的状态，而欧足联认为目前赛事已足够密集，
再抽出将近一个月的时间参加新版世俱杯，会
增加球员的疲劳程度和受伤风险。

可以想象的是，如果关于欧洲超级联赛的
猜想继续发酵，国际足联与欧足联还将引发新
一轮的“口水战”。作为欧洲足坛的话事人，欧
足联为了保证欧冠联赛的价值，目前正在起草
联赛的改革方案。对欧足联有利的是，受到新
冠肺炎疫情等诸多因素影响，欧洲超级联赛目
前仍处在设想阶段，短期内实现的可能性并不
高，这就留给了他们斡旋的余地。 据新华社

计划由18支豪门俱乐部组成的欧洲超级联赛可能在2022年打响

欧洲超级联赛VS欧冠联赛 两大巨头的博弈


